

ERA TARDE

Publicado por: delfin

Publicado el : 20-6-2012 21:55:31

Era muy tarde
estaba sentado en un banco de la plaza,
fumando despacio un cigarrillo,
recordando lo bonito que,
es estar enamorado.

A quien no le va a gustar
robarle un beso a una muchacha bonita,
que sus labios sepan a miel,
diciéndole suavemente en el oído que,
su belleza hechiza,
haciéndome sentir amor.

Las horas seguían pasando,
yo continuaba sentado en el banco,
encendía otro cigarrillo,
y veía como el humo se alzaba y se iba a lo alto
a lo lejos se oían acordes de guitarra que,
me hacía evocar viejos amores.

Fueron romances llenos de fuego,
recuerdo que componía poemas y canciones
para la dama de la cual estaba enamorado,
les llevaba serenatas y el amor se hacía presente.

Era tarde, me levantaba
con paso lento, me retiraba,
ya no importa quién soy, o a dónde voy?
he amado entregando mi alma,
mi vida comienza hoy,
seré bohemio, y amaré a quien quiera que la ame,
tocaré en las plazas, las canciones de Argona,
y gritare a todo pulmón:
"NO SE VIVIR SIN AMAR".

20/6/12